



La estructura beneficiará a cerca de mil usuarios.

La inauguración será el próximo mes

## Ministra del Interior visitó nueva posta rural de Colico Alto

La ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, visitó la nueva posta rural de Colico Alto, en la comuna de Santa Juana, ad portas de su inauguración en marzo próximo. En febrero de 2023 por los incendios forestales el establecimiento terminó completamente quemado. Desde entonces, con el apoyo del Ministerio de Salud (Minsal), el Servicio de Salud Concepción (SSC) priorizó el proyecto de reposición de este centro asistencial.

La construcción demandó una inversión que bordeó los mil 200 millones de pesos, y su pronta puesta en marcha beneficiará a cerca de mil usuarios, los cuales, desde la tragedia, han seguido atendiéndose en una casa prefabricada que cuenta

con 3 boxes de atención y un baño, más el área de SOME donde se entregan fármacos y alimentos, y en la estación médico rural de Paso Hondo.

"Pudimos ver lo avanzado de los equipos que tiene esta posta rural. Eso se traduce en la práctica que, si una persona llega con una situación compleja, hay buenas condiciones para reanimarlo, porque hay un desfibrilador muy avanzado para atender esa situación. Hay condiciones para la atención ginecológica y dental de primerísimo nivel, en muchos casos del mismo estándar que tienen los cesfam, y hay condiciones, además, para quienes trabajan aquí, el personal de base y también los equipos médicos que van rotando", contó la ministra.